
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 25 NOVEMBRE 2009 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’École secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le vingt-cinq novembre 
2009. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

Mmes   Monia Champagne 
 Sylvette Caron 
 Lina Bilodeau 
 Violaire Perreault 
 Hélène Lavoie 
 Josée Roy 
 Louise Guay 
 Lison Arcand 
 Claire Lavoie 
 

MM.   Jean-Pierre Pelletier 
Gérald Cregheur  
 Vincent East 

 

 Aussi présents : 

 Mmes Manon Belzile  directrice  
  Francyne Dussault  directrice adjointe 
 
 
 Était absent :  
 
 M. René Dostie 
  
  
  
 

 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 05. 
 
 
 
 

 



 
 
SALUTATIONS 

 
La présidente, Mme Lina Bilodeau, souhaite la bienvenue à tous les 
membres. 

 
 
 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 
 

 
 
 
Mme Bilodeau fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-517-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur 
Gérald Cregheur, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est déposé. 
 
 
 ADOPTÉE 

 
ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DES DERNIÈRES 
RÉUNIONS RÉGULIÈRES 

 
Mme Belzile fait la lecture des procès verbaux du 8 avril 2009 et du 
4 juin 2009.   
 
CE-518-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Lison 
Arcand, 
 QUE les procès-verbaux soient adoptés tel qu’ils 
sont proposés. 
   ADOPTÉE 

 
INTERVENTION DE 
L’ADDEMBLÉE 
 

 
Aucune intervention 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Aucune correspondance 

 
RETOUR SUR LA RENCONTRE 
DE PARENT-ENSEIGNANTS 

 
La rencontre a eu lieu le 5 novembre 2009. Tout a bien été, la 
formule d’avoir une demi journée supplémentaire le lendemain a été 
appréciée des parents. Il nous est suggéré de mettre les 
informations pour des rencontres parent-enseignants sur le site 
internet. 
 

 
REMISE DE FIN D’ÉTAPE 

 
Les Amossoises sont venues à la remise de fin d’étape. Près de 190 
diplômes ont été remis aux élèves pour l’effort constant à la 
première étape. 
Statistiques :  Sec 1 : 69 filles et 47 garçons 
 Sec 2 : 42 filles et 32 garçons 
 

 
JOURNÉE PÉDAGOGIQUE 
« RENOUVEAU » 
 

 
Nous en sommes à la 4e année du renouveau pédagogique. On 
veut demander 1 journée PE supplémentaire pour permettre aux 
enseignants une journée de plus de perfectionnement.  
 
 



 
GRIPPE A (H1N1) 
 

 
Madame Dussault résume où nous en sommes rendus. Les élèves 
et le personnel de l’école également ont pu être vaccinés le 26 
novembre 2009. 
 

 
COMITÉ DE PARENTS 

 
Aucune intervention 
 

 
CONSEIL DES COMMISSAIRES 

 
Madame Belzile nous informe des travaux à réaliser pour les 
rénovations du gymnase.  
 
Nous retournons en appel d’offre car le coût présentement est trop 
élevé. Tout le monde collabore très bien, la polyvalente nous laisse 
un gymnase 2 midis par semaine. Il y aura également d’autres 
tournois organisés pour eux avec le personnel, ce qui est très 
apprécié des jeunes. 
 
Il est également question d’avoir une roulotte pour accommoder les 
jeunes avec le manque d’espace dans l’école pour faire des 
activités. Mme Belzile en évaluera la pertinence avec l’équipe-école. 
 

 
FRAIS DE DÉPLACEMENTS 

 
Voir la régie interne du comité de parent. 
 

 
APPROBATION DE LA 
PROGRAMMATION DES 
ACTIVITÉS NÉCESSITANT DES 
CHANGEMENTS À L’HORAIRE 
(ART.87) 
 

 
Madame Belzile nous explique toutes les activités étudiantes de 
l’année scolaire. Elle nous informe que le CE doit en faire 
l’approbation. 
 
CE-519-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Hélène Lavoie, 
 
 QUE les activités soient acceptées. 
 

ADOPTÉE 
 
PROJET ÉCOLE EN FORME ET 
EN SANTÉ 

 
Mme Belzile nous présente le projet École en forme et en santé. Le 
projet concerne des activités physiques. Manon discute des activités 
déjà réalisées et de celles à venir. 
 
CE-520-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Josée Roy, 
 
 QUE le conseil d’établissement approuve la 
demande du projet École en forme et en santé telle que présentée 
par Mme Manon Belzile.  
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
APPROBATION DU PLAN DE 
RÉUSSITE 2009-2010 

 
Madame Belzile discute du plan de réussite des conventions de 
partenariat et de gestion suite à l’arrivée de la loi 29. Elle nous 
mentionne que les travaux devront tenir compte de cette loi et que 
nous devrons donc reporter l’adoption du plan de réussite de l’école. 
  
La proposition est reportée. 

 
PROJET PARTICULIER EN 
MUSIQUE 

 
Monsieur Pelletier nous présente le projet particulier en musique car 
le projet doit être présenté au Ministère de l’éducation. Il nous 
rappelle l’importance du projet pour le développement des jeunes 
passionnés de musique. 
 
CE-521-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur 
Vincent East,  
 
 QUE le conseil approuve la demande du projet 
particulier de formation en arts, de l’école secondaire La Calypso. 
 

ADOPTÉE 
 

 
DATE DES PROCHAINES 
RÉUNIONS 

 
Les dates des prochaines réunions sont :  
 
Le mercredi 27 janvier 2010 à 19 h  
Le mercredi 24 mars 2010 à 19 h 
Le mercredi 21 avril 2010 à 19 h  
Le mercredi 2 juin 2010 à 18 h 
 
CE-522-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Madame 
Monia Champagne, 
 
 QUE les dates des prochaines réunions soient 
adoptées telle qu’elles sont proposées.  
 

ADOPTÉE 
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 
CE-523-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame 
Claire Lavoie, 
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 47. 

 
ADOPTÉE 

 
 
      

 Lina Bilodeau  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


